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Protokoll der 06. Sitzung des 47. Studierendenparlaments am 
18.08.2021 

Anwesenheit

Liste 1: DSL 
☐ 1. Sebastian Bücker  
☒ 2. Katharina Konradi (17:55 – 19:21) 
☒ 3. Maximilian Wessel (19:05 – 19:21) 
☐ 4. Franziska Erhardt  
☐ 5. Robert Lorenz  
☐ 6. Nikola Smrckova  
☐ 7. Moin Abbas Qureshi 
☐ 8. Julia von Glahn  
☐ 9. Frederik Beierle 
☐ 10. Dominic-Lucas Broweleit 
☐ 11. Viktoria Schmitt 
☐ 12. Pascal Benatzy 
☐ 13. Rainer Hartlapp 
☐ 14. Adrian Niemeyer 
☐ 15. Jan Windecker 
☒ 16. Dennis Pleyer (18:02 – 19:21) 
☐ 17. Marcello Ritual 
☐ 18. Lovepreet Singh Metla 
☐ 19. Alessia Viviane Rao 
☐ 20. Reinhard Klier 
☐ 21. Sarah Auler  
☐ 22. Eduard Kaucher 
☐ 23. Dominic-Lucas Liebertz 
☐ 24. Heinrich Hiebert 

 
Liste 2: GEB – Gemeinsam etwas bewegen 

☒ 1. Sevgi Yilmaz (17:55 – 19:20) 
☐ 2. Maziyar Afshari Zadeh  
☐ 3. Merve Tekin  
☒ 4. Fritz F. Fischer (18:11 - __:__) 
☐ 5. Semra Tekin 
☐ 6. Murat Ünlü 
☐ 7. Salima Amarouch-Bouchlagham 
☐ 8. Derya Ermin  
☐ 9. Theresa Schaar 
☐ 10. Zejnab Rasouli 
☐ 11. Yasin Sarac 
☐ 12. Metin Sahin Nalca 

☐ 13. Engin Sükrü Yildirim 
☐ 14. Max Fischer 

Liste 3: GORILLAS 
☒ 1. Janina Warschewski (17:51 – 19:25) 
☒ 2. Sascha Hippert (17:56 – 19:25) 
☐ 3. Manuel Schönborn 
☐ 4. Marius Wisser  
☐ 5. Howin Yong  
☐ 6. Toni Kress  
☐ 7. Noah Kleist 
☒ 8. Kevin Sinner (18:06 – 19:21) 
☐ 9. Lucas Katschke  
☒ 10. Niclas Behnken (18:00 - __:__) 
☐ 11. Philipp Metz 
☐ 12. Roman Jakowlew 
☐ 13. Sascha D. Biko  
☐ 14. Nicole Eichner 
☐ 15. Max Fusek 

 
Liste 4: Die Quotenfrauen 

☐ 1. Michele Helms-Brooks  
☒ 2. Laura Linn (17:53 – 19:21) 
☒ 3. Dilara Hartmann (18:10 - __:__) 
☐ 4. Julia Back 
☒ 5. Emma Nienhaus (18:31 - __:__) 
☐ 6. Jessica Johnson  
☒ 7. Marlene Decker (18:09 – 19:21) 
☐ 8. Palwascha Afridi 
☐ 9. Marianne Leonhardt 
☐ 10. Marie Grütter 
☐ 11. Abresha Xheladini 

 

Liste 5: ProfitRatte 
☐ 1. Michelle Stoltze  
☒ 2. Adel Khadraoui (18:10 – 19:21) 
☒ 3. Andreas Klinko (18:05 – 19:21) 
☐ 4. Jörn-Marc Richert 
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Tagesordnung 
TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 2 Verabschiedung Protokoll der 04. und 05. Sitzung des 47. Studierendenparlaments 

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung 

TOP 4 Wahl des Wahlvorstandes 

TOP 5 Wahl des Wahlausschusses 

TOP 6 Wahl des Rechnungsprüfungsausschusses 

TOP 7 Berichte 
a) Präsidium 

b) AStA 
c) Delegierte 

d) Weitere Ausschüsse 

TOP 8 Nachtragshaushalt/Stand Haushalt 

TOP 9 Finanzanträge 
a) Finanzantrag Spende Flutopfer 

a) Finanzantrag Fachschaft 3 Konferenztisch 

TOP 10 Sonstiges 
 

Sitzungsanfang: 18:14 Uhr 
Sitzungsende: 19:19 Uhr 
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Protokoll 

TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Der StuPa-Präsident der 47. LP Sascha H. eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Parlamentarier:innen zur 06. Sitzung 
des 47. StuPas via Discord. 
 
Feststellung der Beschlussfähigkeit: 
13/25 anwesend 

• Beschlussfähigkeit ist festgestellt 

TOP 2 Verabschiedung Protokoll der 04. und 05. Sitzung des 47. 
Studierendenparlaments 
Keine Änderungswünsche 
 
Abstimmung; Protokolle der 04. und 05. Sitzung des 47. Studierendenparlaments: 
8 Ja / 2 Nein / 2 Enthaltungen 

è angenommen 

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung 
Änderungswünsche: 
Sascha H. beantragt die Vertagung der TOPs 4, 5 und 6, da keine Kandidat:innen anwesend seien. 
 
Abstimmung; TO mit den Änderungen: 
9 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltungen 

è angenommen 

TOP 4 Wahl des Wahlvorstandes 

Vertagt, aufgrund TOP 3 Änderung der Tagesordnung. 

TOP 5 Wahl des Wahlausschusses 

Vertagt, aufgrund TOP 3 Änderung der Tagesordnung. 

TOP 6 Wahl des Rechnungsprüfungsausschusses 

Vertagt, aufgrund TOP 3 Änderung der Tagesordnung. 

TOP 7 Berichte 
a) Präsidium 

Sascha H. berichtet, dass die Finanzanträge der vergangenen Sitzung via Umlaufverfahren genehmigt worden seien. 
Er betont, dass die besagte Sitzung aufgrund mangelnder Beschlussfähigkeit in Präsenz nicht stattfinden habe kön-
nen. 
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b) AStA 
Sevgi berichtet, dass eine Veranstaltung stattgefunden habe, welche als Abschluss des Student Charity Runs, Impfak-
tion und Semesterabschluss fungiert habe. Bei dem Student Charity Run seien 3.680 km gelaufen worden, dement-
sprechend habe man eine Summe von 3.680 EUR gesammelt.  

c) Delegierte 
Sascha H. gibt an, dass es im Förderverein nichts zu berichten gebe. Er habe das Studentenwerk angefragt bzgl. einer 
Rückerstattung von Studentenwerksbeiträgen, wo er noch auf Antwort warte. 

d) Weitere Ausschüsse 
Kein Ausschuss anwesend 

TOP 8 Nachtragshaushalt/Stand Haushalt 
Wurde mit Einladung mitgeschickt. 
 
Sevgi erläutert die Tabelle. 
Sevgi gibt an, dass wir zu hohe Rücklagen hätten. Daher habe der AStA die Idee, die Studierenden zu fragen, was sie 
sich wünschen. Dann könnte man gezielt für Studierende einen Teil der Rücklagen abbauen. 
 
Es wird vorgeschlagen, dass man für zwei Semester die Kosten für Nextbike, die Rechtsschutzversicherung oder ähn-
liches übernehmen könnte. Der Nachteil hierbei sei, dass die Übernahme der Kosten für Studierende kaum ersicht-
lich sei und die Wiederaufnahme sogar negativ auffallen könne. Ein weiterer Vorschlag ist, dass ein Teil an die Cafés 
ausgezahlt werden könnte. Diese würden von den meisten Studierenden genutzt werden, weswegen alle etwas da-
von hätten. Hier wird angemerkt, dass die Cafés alle einen unterschiedlichen Bedarf hätten, weshalb es schwierig sei 
einen festen Betrag an alle auszugeben. 
Die Idee eines Ideen-Wettbewerbes wird positiv aufgefasst. An diesem könnten auch die Cafés oder Fachschaften 
teilnehmen und vor allem hätten auch ‚normale‘ Studierende die Chance gute Ideen zu entwickeln und umzusetzen. 
Anschließend würden alle Ideen ins Studierendenparlament gebracht werden, so dass hier gemeinsam abgestimmt 
werden könnte. 
 
Abstimmung; Genehmigung des Nachtragshaushalts 2020: 
9 Ja / 3 Nein / 0 Enthaltungen 

è angenommen 
 
Stimmungsbild; Umgang mit den Rücklagen: 
Ideen-Wettbewerb: 8 Stimmen 
Senkung des Beitrags durch die Übernahme der Vertragskosten: 0 Stimmen 
Pauschale Auszahlung an die Cafés: 3 Stimmen 

è die Mehrheit stimmt für den Ideen-Wettbewerb 

TOP 9 Finanzanträge 
a) Finanzantrag Spende Flutopfer 

Finanzantrag für eine Spende an die Opfer der Flutkatastrophe vom 21.07.2021 
über einen Betrag von bis zu 1.000,00 EUR, beantragt vom StuPa-Präsidium und dem AStA-Vorstand 
Anliegen und Begründung: 
„Das StuPa-Präsidium und der AStA würden gerne 1000 Euro den Flutopfern in NRW und RLP spenden.“ 
 
Sascha H. gibt an, dass darüber diskutiert werden müsse, wohin das Geld überhaupt gespendet werden solle. 
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Fritz weist darauf hin, dass im Haushaltstopf die 1.000 EUR für Spenden derzeit nicht verfügbar seien. Das Parlament 
müsse einer Umwidmung zustimmen, welche im Rahmen der Finanzantrages direkt mitbeschlossen werden könne. 
Es wird angemerkt, dass diskussionswürdig sei, in wieweit eine Spende über 1.000 EUR relevant sei, da mittlerweile 
über 100 Milliarden Spenden von privater Seite plus Spenden von staatlicher Seite zusammengekommen seien. Man 
könne auch das Spendenziel bzw. den Spendengrund ändern, allerdings müsse dann ein neuer Finanzantrag gestellt 
werden. Es wird betont, dass für eine Spende irrelevant sei, wieviel bereits zusammengekommen sei, denn dies 
wäre nicht der Sinn einer Spende. Man könne auch Gnadenhöfe und Tierheime unterstützen, die durch die Flut 
Schaden erlitten und eine Vielzahl an Tieren aufgenommen haben. Es sei nicht bekannt, in wieweit diese von den 
bisher gesammelten Spenden profitieren. Ein weiterer Vorschlag sei ‚Deutschland hilft‘. 
 
Verfahrensvorschlag: Zunächst soll ein Stimmungsbild eingeholt werden, ob das Studierendenparlament spenden 
möchte. Danach könne abgestimmt werden, wohin gespendet werden soll. 
 
Stimmungsbild: Wollen wir spenden? 
11 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltungen 

è angenommen 
 
Abstimmung: 
Menschliche Flutopfer: 1 Stimme 
Tierische Flutopfer: 10 Stimmen 

è Mehrheit für eine Spende zugunsten tierischer Flutopfer 
 
Fritz gibt an, dass er es als schwierig erachte jetzt abzustimmen, wohin gespendet werden soll, wenn niemand einen 
Überblick habe. Er plädiere dafür, dass das Präsidium und der Vorstand sich zusammenschließen und man sie dahin-
gehend bevollmächtigt, ein Spendenziel herauszusuchen. Dieses sollen sie dann in der nächsten Sitzung bekannt ge-
ben. 
 
Abstimmung; Präsidium und AStA Vorstand stimmen sich ab, wohin gespendet werden soll (tierische Flutopfer) und 
geben dies auf der nächsten Sitzung bekannt: 
10 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltungen 

è angenommen 

a) Finanzantrag Fachschaft 3 Konferenztisch 
Finanzantrag für einen neuen Konferenztisch für die Fachschaft 3 vom 01.08.2021 
über einen Betrag von bis zu 1.500,00 EUR, beantragt von der Fachschaft des Fachbereichs 3 
Anliegen und Begründung: 
„Die Fachschaft 3 beantragt einen Zuschuss i.H.v. EUR 1.500 für die Anschaffung eines neuen Fachschaftstisch. Durch 
die Neugestaltung der Fachschaft fügt sich der bisherige Tisch nicht mehr optisch in den Raum und weißt erhebliche 
Mängel auf. Die Investition dient der Attraktivitätssteigerung zur Gewinnung von neuen FS-Mitgliedern, die die stu-
dentischen Belange am Fachbereich vertreten.“ 
 
Sascha berichtet, dass der aktuelle Tisch schon ziemlich lädiert sei und dementsprechend ein neuer Tisch ange-
schafft werden solle. 
Das Wunschmodell und drei Alternativ-Modelle werden vorgestellt. 
 
Abstimmung: 
12 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung 

è angenommen 
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TOP 10 Sonstiges 
Janina gibt an, dass noch unklar sei, ob die Sitzungen im kommenden Semester in Präsenz oder online stattfinden 
werden. 
 
Stimmungsbild; Wunsch Präsenz oder Online: 
Präsenz: 7 Stimmen 
Online: 7 Stimmen 

è kein klares Stimmungsbild 
 
Nächste Sitzung am 13.10.2021 
 
Schließung der Sitzung: 19:19 Uhr 
 
 
 
Protokoll erstellt am 18.08.2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
_________________________________ _________________________________ 
 
 Janina Warschewski - Schriftführung Sascha Hippert - Präsident 


